

Lourdes : assemblée générale de l'Association des Vétérans des Essais Nucléaires des Hautes-Pyrénées (Communiqué)

L'Association des Vétérans des Essais Nucléaires(AVEN) des Hautes Pyrénées, organise son assemblée départementale annuelle, le Samedi 28 Avril 2018, Au PALAIS des CONGRES à LOURDES

A partir de 10H30, présentation d'une EXPOSITION PHOTOS sur les essais nucléaires réalisés par la FRANCE de 1960 à 1966 au SAHARA et de 1966 à 1996 en POLYNESIE.

A 14H30 : - Rapport d'activité de l'AVEN Midi Pyrénées,

- Information sur le Comité d'Indemnisation des Victimes des Essais Nucléaires (Loi MORIN 2010) et de son application,

- ACTIONS EN COURS pour obtenir une meilleure prise en compte des conséquences sanitaires des essais.

Anciens du SAHARA et de POLYNESIE, Appelés, Militaires de carrière, Personnels civils du CEA ayant séjourné où travaillé sur les sites de REGGANE où d'IN AMGUEL en ALGERIE de 1960 à 1967 et sur les Atolls de MURUROA et FANGUATOFa en POLYNESIE de 1966 à 1997 et toutes personnes souhaitant s'informer, sont cordialement invités à participer à ces débats.

Cette réunion sera animée par Mme Arlette DELLAC, Membre fondatrice de l'AVEN, Mr Jean Jacques GOURDE, membre du conseil d'administration et Mr René REY délégué régional Midi Pyrénées.

Un pot de l'amitié clôturera cette réunion.

Contacts : Christian CRAMPE tél : 06 07 77 70 17 -mail : christyvette65@gmail.com